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 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Nach eigenem Bekunden hatten nicht nur Künstler, sondern auch Jugendliche bzw. Studenten 
Leistungen zum Gelingen der 3. Schlössernacht erbracht. Sie verzichteten auf „Vorkasse", zumal über 
ein aus den Jahren 1999 und 2000 resultierendes Defizit des Veranstalters Gross Events keine 
öffentlich zugänglichen Informationen vorlagen und alles in bestem Einvernehmen mit der Stadt zu sein 
schien. Da meine entsprechende Nachfrage zur DS 01/0890 durch den OBM noch immer 
unbeantwortet ist, frage ich nochmals: 
 
Wann hat der OBM von dem bereits aus 1999/2000 aufgelaufenem Defizit der Schlössernacht Kenntnis 
erhalten?  
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 


